



**KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN TABANAN**

Nomor : 1243/HM.02-SD/5102/2/2023 Tabanan, 3 Juli 2023
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (satu) Gabung
Perihal : Laporan Aktivitas Bakohumas
Triwulan II Tahun 2023

Yth. Ketua Komisi Pemilihan Umum
Provinsi Bali
di
Denpasar

Memenuhi maksud Surat Komisi Pemilihan Umum Nomor : 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021, Perihal pembentukan Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) tanggal 22 Maret 2021, bersama ini disampaikan Laporan Aktivitas Bakohumas Triwulan II tahun 2023 sebagaimana terlampir.

Demikian Kami sampaikan untuk maklum dan seperlunya.

Ketua Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Tabanan,

I Gede Putu Weda Subawa

LAPORAN

KEGIATAN TRIWULAN II BAKOHUMAS KPU
KABUPATEN TABANAN DI LINGKUNGAN KOMISI
PEMILIHAN UMUM TAHUN 2023



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN TABANAN

Jalan PB. Sudirman, Nomor 1 Dangin Carik Tabanan

Telp. : (0361) 7992706 e-mail : kpud_tabanan@yahoo.com

I. PENDAHULUAN

A. Gambaran Umum

Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat (Bakohumas) adalah Lembaga nonstruktural yang merupakan forum koordinasi dan kerjasama antar Unit Kerja bidang humas Kementerian, Lembaga Pemerintah non Kementerian, Lembaga penyiaran publik, Lembaga Negara nonstruktural, Pemerintah Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota, Perguruan Tinggi Negeri, dan Badan Usaha Milik Negara/Badan Usaha Milik Daerah. Berdasarkan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, mengamanatkan bahwa setiap Badan Publik wajib membangun dan mengembangkan sistem informasi dan dokumentasi untuk mengelola informasi publik secara baik dan efisien sehingga layanan informasi dapat diakses dengan mudah, tersedia dengan cermat, cepat dan akurat.

Untuk meningkatkan peranan dan fungsi koordinasi kehumasan di Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dibentuklah Badan Koordinasi Kehumasan di lingkungan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, antara lain Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor : 172/HM.02-Kpt/06/KPU/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum, tanggal 8 Maret 2021 dan Surat Edaran (SE) Komisi Pemilihan Umum Nomor : 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021, Perihal : Pembentukan Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas), tertanggal 22 Maret 2021. Sehubungan dengan hal tersebut, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan menerbitkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor : 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tertanggal 30 Maret 2021. A


Struktur Organisasi Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sesuai dengan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor : 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021, keanggotaannya terdiri dari Anggota Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan yang membidangi Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan Sumber Daya Manusia serta Sub Bagian yang membidangi Teknis Penyelenggaraan Pemilihan Umum, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat pada Sekretariat Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan. Sedangkan susunan Pengurus Badan Koordinasi Kehumasan KPU Kabupaten Tabanan terdiri dari Pembina (Ketua dan Anggota KPU Kabupaten Tabanan), posisi Ketua (Sekretaris KPU Tabanan) dan sebagai Ketua Pelaksana terdiri dari 2 (dua) Pejabat Struktural pada Sekretariat KPU Kabupaten Tabanan yaitu Kepala Sub Bagian Teknis Penyelenggaraan Pemilihan Umum, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat serta Kepala Sub Bagian Keuangan, Umum dan Logistik.

Adapun tugas dari Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan antara lain melakukan koordinasi antara Komisi Pemilihan Umum dengan Komisi Pemilihan Umum Provinsi dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan untuk kelancaran arus informasi antar Satuan Kerja, melakukan koordinasi dan kerjasama dengan Badan Koordinasi Kehumasan pada Instansi/Lembaga pemerintah tingkat pusat dan daerah, merencanakan dan melaksanakan kegiatan kehumasan, menghimpun, mengelola, dan menyalurkan data/informasi kehumasan yang diperlukan dan melaporkan hasil pelaksanaan kegiatan kehumasan kepada Ketua Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan. Dalam memastikan penyampaian informasi/berita mengenai kegiatannya kepada publik, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan telah

melakukan pemantauan berita melalui media massa dan elektronik.

Dalam menyampaikan informasi kepada Masyarakat sebagai upaya mewujudkan keterbukaan informasi publik khususnya di lingkungan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dilakukan upaya penyebaran informasi melalui media sosial dan media *online* yang dimiliki seperti *Facebook, Instagram, You Tube, Twitter, Tik Tok* dan Situs Web (*Website*). Adapun bentuk informasi yang disampaikan dalam berbagai media tersebut dapat berupa berita disertai foto kegiatannya. Selain itu dilakukan penyampaian informasi dalam bentuk video singkat. Terdapat pula informasi dalam bentuk video yang terkesan lucu namun dengan tujuan menyampaikan kegiatan yang dilaksanakan. Informasi juga diteruskan melalui aplikasi *WhatsApp* dalam grup *Bakohumas* dan grup *BAKOHUMAS SE-BALI*.

Akun resmi *Website* Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dikelola oleh seorang Admin sesuai Keputusan Sekretaris Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor 021/HK.03.2-Kpt/S102/Sek-Kab/I/2021 tentang penunjukan Admin *Website* Laman Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tahun 2021, ditetapkan pada tanggal 5 Januari 2021.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Operator *Website* dibantu oleh Pegawai yang ada di Sub Bagian Teknis Penyelenggaraan, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat Sekretariat KPU Kabupaten Tabanan. Pegawai kehumasan juga melakukan peliputan terhadap kegiatan yang dilaksanakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan di Internal Kantor KPU Kabupaten Tabanan maupun pelaksanaan tugas yang dilaksanakan di luar Kantor Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan (Eksternal). 

Dokumentasi hasil liputan berupa foto dan video selanjutnya diarsipkan dan digunakan juga sebagai pelengkap dalam pembuatan berita pada *website* maupun pada media sosial KPU Kabupaten Tabanan.

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sebagai salah satu Penyelenggara Pemilu dan Pemilihan mempunyai kewajiban melakukan upaya-upaya agar pelaksanaan pesta demokrasi dapat berjalan baik dan mendapatkan hasil maksimal dengan jalan menjalin komunikasi dan koordinasi antar Penyelenggara Pemilu seperti dengan Badan pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Tabanan serta dengan para Pemangku Kepentingan/*Stakeholder* yang ada di kabupaten Tabanan. Selain itu Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan juga memberikan pendidikan politik kepada Masyarakat.

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tetap berupaya agar hasil Pemilu dan Pemilihan di masa mendatang menjadi lebih baik, apalagi dalam waktu dekat akan digelar Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024. Oleh karena itu dengan berbekal pengalaman pada pesta demokrasi sebelumnya, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan akan melaksanakan tugas secara maksimal untuk dapat tersampainya informasi kepemiluan sampai kepada lapisan Masyarakat yang paling bawah agar Masyarakat tidak mudah termakan isu yang tidak benar (*hoax*), terhindarnya Masyarakat dari politik uang (*money politic*), tidak terjadinya pelanggaran Pemilu dan meningkatnya partisipasi Masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya di Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pemilu Serentak yang akan digelar pada hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024 mendatang. 2

B. Maksud dan Tujuan

1. Memperlancar arus informasi dari KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota kepada Pemangku Kepentingan;
2. Terjalannya komunikasi 2 (dua) arah antara KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota dengan Pemangku Kepentingan;
3. Terlaksananya koordinasi, integrasi, sinkronisasi dan kerjasama dalam membangun komunikasi antara KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota dengan Pemangku Kepentingan;
4. Merencanakan dan melaksanakan kegiatan penyebaran informasi antara KPU, KPU Provinsi, dan KPU Kabupaten/Kota;
5. Tersedianya data dan informasi publik terkait pemilihan kepada Masyarakat secara optimal, masif, efektif dan efisien; serta
6. Terciptanya SDM kehumasan di KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota yang berkualitas, komunikatif, aspiratif, profesional dan kompeten.

C. Ruang Lingkup

Laporan ini merupakan pelaksanaan kegiatan yang telah dilaksanakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dari bulan April sampai dengan bulan Juni tahun 2023 dalam rangka menyongsong dan mensukseskan Pemilu Serentak tahun 2024.

D. Dasar Hukum

1. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 Tentang Keterbukaan Informasi Publik;
2. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 Tentang Pelayanan Publik;
3. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 Tentang Penetapan Perppu No. 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan Gubernur, Bupati dan Walikota menjadi UU j.o UU No. 10 Tahun 2016 j.o UU No. 6 Tahun 2020;
4. Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 Tentang Pemilihan Umum sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu) Nomor 1

- Tahun 2022 Tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum;
5. Permenpan RB No. 30 Tahun 2011 Tentang Pedoman Umum Tata Kelola Kehumasan di Lingkungan Instansi Pemerintah;
 6. Permenkominfo No. 35 Tahun 2014 Tentang Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat;
 7. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 1 tahun 2015 tentang Pengelolaan dan Pelayanan Informasi Publik di Lingkungan Komisi Pemilihan Umum;
 8. Peraturan KPU No. 8 Tahun 2017 Tentang Sosialisasi, Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat dalam Pemilihan;
 9. Peraturan KPU No. 10 Tahun 2018 Tentang Sosialisasi Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat dalam Pemilihan Umum;
 10. Peraturan KPU No. 8 Tahun 2019 Tentang Tata Kerja KPU, KPU Provinsi dan KPU Kab/Kota jo PKPU No. 4 Tahun 2021;
 11. Peraturan KPU No. 14 Tahun 2020 Tentang Tugas, Fungsi, Susunan Organisasi dan Tata Kerja Sekretariat Jenderal KPU, Sekretariat KPU Provinsi dan Sekretariat KPU Kab/Kota;
 12. Keputusan KPU No. 172 Tahun 2021 Tentang Bakohumas KPU;
 13. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 542/HM.03.5-Kpt/06/VIII/2021 tentang Petunjuk Teknis Pelaksanaan Program Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat di Lingkungan Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota;
 14. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 561/HM.03.5-Kpt/06/VIII/2021 tentang Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota;
 15. Surat Edaran (SE) Komisi Pemilihan Umum Nomor 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021 tentang Pembentukan Bakohumas; dan
 16. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan KPU Kabupaten Tabanan.

II. KOMUNIKASI, KOORDINASI DAN KERJASAMA YANG DILAKSANAKAN

a. Pemerintah

Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan telah melaksanakan komunikasi dan koordinasi serta kerjasama dengan perwakilan Instansi Pemerintah yang membidangi Humas yang ada di Kabupaten Tabanan antara lain Kepolisian Resor (Polres), Komando Distrik Militer (Kodim) 1619, Kejaksaan Negeri (Kejari), Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol), Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil), Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo), Dinas Perhubungan (Dishub), Dinas Pendidikan (Disdik), Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu), Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), Bagian Humas dan Protokol. Untuk memudahkan komunikasi dan koordinasi serta pertukaran informasi antar Satuan Kerja (Satker) maka dibentuklah grup melalui aplikasi *WhatsApp* yang diberi nama grup Bakohumas. Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan juga tergabung dalam grup BAKOHUMAS SE-BALI yang anggotanya terdiri dari perwakilan KPU Kabupaten/Kota Se-Provinsi Bali, KPU Republik Indonesia (KPU RI) dan KPU Provinsi Bali.

b. Non Pemerintah

Selain dengan Instansi Pemerintah, Komunikasi dan Koordinasi juga dijalin dengan Pemangku kepentingan lainnya seperti Universitas maupun Sekolah Tinggi yang ada di Kabupaten Tabanan yakni Universitas Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan (IKIP) Saraswati, Universitas Tabanan (UNTAB) serta Sekolah Tinggi Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (STISIP) Margarana.

Stakeholder ini juga tergabung dalam grup melalui aplikasi *WhatsApp* yang diberi nama grup Bakohumas. Untuk diketahui, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan

dalam memperlancar arus komunikasi dan koordinasi di lingkungan KPU Kabupaten Tabanan juga tergabung dalam Grup Keluarga KPU Tabanan, pesertanya terdiri dari seluruh Jajaran KPU Tabanan mulai dari Ketua dan Anggota serta seluruh jajaran kesekretariatan. Selain itu dalam penyebaran informasi KPU Kabupaten Tabanan bekerjasama dengan Persatuan Wartawan Tabanan (Pewartar) dan TVRI Bali serta KPU Tabanan juga melaksanakan pemantauan informasi melalui media massa.

III. PELAKSANAAN KEGIATAN BAKOHUMAS TRIWULAN II

a. Data Informasi Kepemiluan yang Disebarluaskan Melalui Sosialisasi :

Bulan April - Juni 2023

No	Tanggal	Jenis Sosialisasi	Metode Penyelesaian
1	28 April 2023	Sekitar pukul 10.00 Wita, bertempat di ruang rapat Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan, Jalan PB Sudirna Nomor 1, Dangin Carik - Tabanan, Jumat (28/04/2023), mengadakan Sosialisasi Pencalonan Anggota DPRD Kabupaten Tabanan untuk Pemilu tahun 2024. Kegiatan ini dihadiri Ketua Persatuan Wartawan Tabanan (Pewartar), Donny Darmawan. Turut hadir Anggota Pewartar Tabanan, selain itu terlihat kontributor media massa di Kabupaten Tabanan yakni dari Kontributor TVRI Bali.	Tatap Muka
2	11 Juni 2023	Dalam kegiatan <i>Car Free Day</i> dirangkaikan dengan peringatan bulan Bung Karno tahun 2023 yang diadakan Pemerintah Kabupaten Tabanan, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan menggunakan kesempatan yang baik itu untuk mensosialisasikan Pemilu Serentak yang mana hari pemungutan suara akan jatuh pada Rabu, 14 Februari 2024 mendatang. Minggu,	Tatap Muka

	[11/06/2023], Sekitar pukul 06.00 Wita, bertempat di lapangan umum Alit Saputra yang beralamat di Dangin Carik, Dajan Peken - Tabanan (depan Kantor KPU Tabanan). Jajaran KPU Tabanan mulai dari Ketua KPU Tabanan, I Gede Putu Weda Subawa dan Anggota KPU Tabanan, Sekretaris KPU Tabanan dan Kesekretariatan telah mengikuti acara <i>Car Free Day</i> sekaligus untuk mensosialisasikan Pemilu Serentak 2024.
--	---

b. Rekapitulasi Media Sosial Triwulan II

Bulan April - Juni 2023

REKAP OUTPUT MEDSOS KPU KABUPATEN TABANAN
TRIWULAN II TAHUN 2023 :

No	Jenis Konten	Jumlah Postingan				
		IG	Twitter	Facebook	You Tube	Tik Tok
1	2	3	4	5	6	7
1	Foto berita	52	22	47	-	-
2	KPU Flash	1	-	-	-	-
3	Meme Quote	1	-	-	-	-
4	Ucapan Selamat	3	1	1	-	-
5	Ucapan duka cita	-	-	-	-	-
6	Infografik	5	2	3	-	-
7	Peringatan hari besar	4	2	3	-	1
8	Promote live IG/Streaming	-	-	-	-	-

2

9	Promote berita Web	Link	1	-	-	-	-
10	Repost		15	2	3	-	-
11	Video lainnya		151	1	16	215	50
	Jumlah		233	30	73	215	51

Selain pada media sosial, KPU Kabupaten Tabanan menyebarkan informasi melalui Website .

Sampai dengan bulan Juni tahun 2023, jumlah Pengikut atau *Followers* pada media sosial KPU Kabupaten Tabanan sebagai berikut :

Jumlah *Followers Instagram* : 2.059

Jumlah *Followers Facebook* : 2,3 rb

Jumlah *Followers Twitter* : 545

Jumlah *Subscriber You Tube* : 7,9 rb

Jumlah *Followers Tik Tok* : 1.385

2

c. Foto aktivitas Bakohumas KPU Kabupaten Tabanan

Penyebaran informasi di *Instagram* KPU Kab. Tabanan



Disukai oleh paku.pumama dan 53 lainnya
kpu_tabanan #TemasPerilih KPU Tabanan Selipkan Sosialisasi Peroleh Sanerak Tahun 2024 dalam selengkapny
Lihat 1 komentar
3 minggu yang lalu



Penyebaran informasi pada *Twitter* KPU Kab.Tabanan



Handwritten mark resembling a stylized 'Q' or '9'.

Penyebaran informasi di Facebook KPU Kab. Tabanan

Data akhir pertemuan KPU Tabanan mengenai konten yang telah direvisi serta telah dipublikasikan oleh kawan-kawan PPK karudan memberikan support, masukan dan apresiasi

17 Mei 2024
di Pukul 08:00
KPU Tabanan

Anda, Dita Nugroho, Tabanan, dan 19 lainnya

Like Comment Reply



Like Comment Reply



Penyebaran informasi di You Tube KPU Kab. Tabanan



Jangan Tunda Lagi!!!! Segera Cek Nama Anda Sebagai Pemilih Pemilu 2024

14 Mei 2024 · 1.5K views · 1.5K views · 1.5K views · 1.5K views

KPU Tabanan · 7.2K views

Like Comment Reply



Persiapan Pengajuan Calon Anggota DPRD Kab. Tabanan, KPU Tabanan Gelar Rapat Ko...

14 Mei 2024 · 1.5K views · 1.5K views · 1.5K views · 1.5K views

KPU Tabanan · 7.2K views

Penyebaran informasi pada Tik Tok KPU Kab. Tabanan :



Penyebaran informasi pada Website :

Tingkatkan Partisipasi Pemilih, KPU Tabanan Rangkai Duta Demokrasi

Senin, 11 Januari 2024 | [KPU Kabupaten Tabanan](#) | [Tingkatkan Partisipasi Pemilih, KPU Tabanan Rangkai Duta Demokrasi](#)



11 Jan 2024 14:58 WIB 54 views

KPU Tabanan, Dangis Carik – Dalam rangka pelaksanaan program sosialisasi pendidikan Pemilih: pemda untuk meningkatkan partisipasi Pemilih pada Pemilu Serentak tahun 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan mendampingi Duta Demokrasi untuk melaksanakan rapat koordinasi persiapan menjelang Masa Pengamatan Lingkungan Sekolah (MPLS), sekitar pukul 08.30 Wita, bertempat di ruang rapat Kantor KPU Tabanan yang beralamat di jalan PB. Sudirman, Nomor 1, Dangis Carik – Tabanan. (jimat.09/01/2024)

R

Penyebaran informasi melalui Grup pada WhatsApp :



Pemantauan informasi pada media massa:



TABAKAN (www.tabakan.id) - Dalam rangka Pemilu Serentak yang akan digelar pada Rabu, 14 Februari 2024 mendatang, Jaringan Korwil Perempuan Unsur KPU Kabupaten Tabanan melaksanakan monitoring ke berbagai pusat Pemilu sekaligus Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) di lingkungan Pemda Kabupaten Kecamatan (PKK), berkolaborasi dengan Kecamatan yang ada di Kabupaten Tabanan, Klatu (10/02/2024).



LIVE STREAMING TVRI BALI, SABTU 30 APRIL 2023 (11.00-19.00 WITA)

Siarkan dan tonton langsung melalui aplikasi www.tvri.go.id

tvri bali 221 k

Subscribe

Selain Ketua KPU Tabanan, 1 Gede Putu Weda Tabanan monitoring juga dilaksanakan Anggota KPU Tabanan, Sekretaris KPU Tabanan dan oleh Pegawai Kecamatan KPU Tabanan sesuai wilayah lapangan masing-masing.

Share



IV. EVALUASI DAN MONITORING HASIL PELAKSANAAN

a. Hasil Evaluasi

Kurang lebih sebanyak 739 informasi telah disebarluaskan melalui media sosial dan *website* Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan serta melalui Grup pada *WhatsApp* seperti Grup Bakohumas serta Grup *WhatsApp* lainnya dalam kurun waktu bulan April sampai dengan bulan Juni tahun 2023 serta mendapatkan tanggapan yang positif dari Masyarakat.

b. Daftar Inventaris Masalah (DIM)/Tantangan

- Jumlah Sumber Daya Manusia yang belum ideal yang berdampak pada informasi yang disampaikan kurang *update*;
- Kurangnya Sumber Daya Manusia dengan kompetensi yang memadai;
- Terbatasnya sarana dan prasarana pendukung; dan
- Jaringan kurang mendukung.

c. Rencana tindak lanjut Bakohumas Kedepan

- Membuat konten dengan format *News On The Sport* dalam program *Flash News*;
- *Flash News* Sepekan merupakan program berita rangkuman selama seminggu terakhir yang digabungkan dengan *Podcast* Ngidu Jalan-Jalan;
- Ngidu Jalan-Jalan adalah *Podcast* ala Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dengan *Tagline* Ngobrol Asyik Sadar Pemilu;
- Literasi Demokrasi Pemilih Pemula untuk membentuk Kader Demokrasi yang akan menjadi perpanjangan tangan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam mensosialisasikan Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak tahun 2024;
- Literasi Demokrasi Sejak Dini menysasar Anak-Anak tingkat Taman Kanak-Kanak (TK), Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) dengan tujuan

untuk membantu menyebarkan informasi Pemilu Serentak 2024 dengan membuat konten yang sifatnya mengedukasi Pemilih; dan

- Memperluas jangkauan sosialisasi Pemilu Serentak tahun 2024 dengan melibatkan Badan Ad Hoc yang sudah dibentuk untuk meneruskan seluruh Tahapan informasi Pemilu Serentak tahun 2024 kepada Masyarakat tingkat paling bawah dengan harapan mampu meningkatkan partisipasi Pemilih dalam Pemilu Serentak 2024.

V. PENUTUP

a. Kesimpulan

Kegiatan yang dirancang oleh Bakohumas Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam upaya untuk mengencangkan Sosialisasi untuk Pemilu Serentak yang akan dilaksanakan hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024 dimana dalam produksinya melibatkan banyak pihak sehingga jangkauan sosialisasi semakin luas dengan harapan tingkat partisipasi Masyarakat dalam Pemilu yang akan datang semakin meningkat sebagai salah satu acuan keberhasilan Pelaksana Pemilu.

b. Saran

Agar kiranya bisa dilaksanakan secara berkelanjutan sebagai upaya peningkatan kapasitas sumber daya manusia sehingga informasi yang disampaikan semakin berkualitas.

Tabanan, 30 Juni 2023

Ketua Komisi Pemilihan Umum

Kabupaten Tabanan, *[Signature]*



Gede Ratu Weda Subawa

No	Tgl	Isi	Media	Jumlah	Link
500	27-Jun-22	SukaBung H&L PKS Karamba Serawak Serawak Pemilu 2024	Website dan WA	3	https://www.facebook.com/1570188321418
501	27-Jun-22	Kuara Berakulad 20406 1 H&L Tabaran 140800 2022	Yout Tube dan WA	3	https://hub-tiktok.com/kuara-berakulad-20406-1-h&l-tabaran-140800-2022
502	27-Jun-22	Cukuran dan jilbabku - Ratu 14 Februari 2024 - Pemilu Serentak 2024	Tik Tok dan WA	3	https://www.tiktok.com/@pukulabaran/video/7248597194231899537?lang=en
503	27-Jun-22	Sebagai penyandang cacat KPU meminta hak pilih?	Tik Tok dan WA	3	https://www.tiktok.com/@pukulabaran/video/7248597194231899537?lang=en
504	28-Jun-22	Solusi Antisip Tawar Pencil yang akan dipasokkan ke KPU Tabaran 24 Juni akan ada 10.240.229 yang akan dipasokkan ke KPU	Yout Tube dan WA	3	https://www.tiktok.com/@pukulabaran/video/7248597194231899537?lang=en
505	28-Jun-22	Callor Pemilu Tawar Pencil Tabaran 2024 di Provinsi Kutai akan dibagikan	Tik Tok dan WA	3	https://www.tiktok.com/@pukulabaran/video/7248597194231899537?lang=en
506	28-Jun-22	Sampai jumpa di 193. Ratu 14 Februari 2024 akan segera jorok	Instagram, Facebook, Twitter dan WA	4	https://www.instagram.com/p/4a00174024411625235a/mau.20029064329346
		KPU Tabaran mengupayakan keabsahan hari Kupu Kili Albu 1444 di lapangan sandara			https://twitter.com/TabaranKpu/status/1674907746154834402
		media kreatif anda.kopidatara			https://www.youtube.com/channel/UC69V128wCJehz_Md_E3bu3Dw

Almanak Bisk Pemilih Nasional KPU Kabupaten Tabaran :

1. Website : <https://hub-tabaran.kpu.go.id>
2. Facebook : <https://www.facebook.com/kputabaran>
3. Instagram : https://www.instagram.com/kpu_tabaran
4. Tik Tok : <https://www.tiktok.com/@kputabaran?lang=id-ID>
5. Twitter : <https://twitter.com/TabaranKpu>
6. You Tube : https://www.youtube.com/channel/UC69V128wCJehz_Md_E3bu3Dw

Tabaran, 30 Juni 2023

Ketua Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Tabaran,

